

## **Jahresbericht 2020 RQV**

### **GV 2020**

Die 131. Generalversammlung fand wie letztes Jahr, im Zunfthaus zur Waag statt. Jahresbericht, Jahresrechnung und Budget wurden angenommen. Der bisherige Vorstand wurde einstimmig wieder gewählt. Die Revisoren Sepp Wimmer und Gerhard Winkler wurden ebenfalls wieder gewählt. Da der RQV ein sehr dynamischer und kontaktfreudiger Verein ist, verzichteten wir, wie fast immer auf eine musikalische Unterhaltung, weil sich die Mitglieder immer viel zu erzählen haben. Nach abgeschlossener GV, durfte sich der RQV von Sepp Wimmer und seinem Team, mit Speis und Trank verwöhnen lassen. Ein sehr schöner und gelungener Abend.

### **Herbstanlass 2020**

Wieso in die Ferne schweifen, denn das Gute liegt so nah. Nach diesem Motto traf sich der RQV im altherwürdigen Landesmuseum. Unter fachkundiger Leitung von Luisa Gisler und Bettina Zimmermann, durften wir auch einmal einen Blick hinter die Kulissen des Museums werfen. Der Erweiterungsbau ist atemberaubend schön, gigantisch und fast ein bisschen furchteinflössend. Besonders beeindruckend ist der Ort im Zentrum des Baus, wo man auf der Steintreppe zur antiken Schmuck Ausstellung hinauf geht. Der Abschluss des Abends fand im Restaurant Spitz statt. Fassen wir zusammen: Das Essen war gut, der Anlass sehr gut. Zum Schluss möchten wir allen danken. Den Mitgliedern für ihr aktives Mitmachen im Verein, den Lesern des Altstadtkuriers für Ihr Interesse und den Inserenten für Ihre Inserate. Herzlichen Dank!

Felix Bär, Präsident Rennweg Quartierverein